



Fraktion der Bürgerbewegung pro Köln e.V.  
im Rat der Stadt Köln

An den  
Vorsitzenden des Rates

Telefon: 0221 / 221 – 9 15 12

Herrn  
Oberbürgermeister Jürgen Roters

Telefax: 0221 / 221 – 9 15 15

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 06.12.2011

**AN/2211/2011**

**Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung des Rates**

Gremium	Datum der Sitzung
Rat	20.12.2011

**Reservierung eines You-Tube-Kanals für den Rat der Stadt Köln**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktion PRO KÖLN im Rat der Stadt Köln bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Ratssitzung zu setzen:

Die Verwaltung wird beauftragt, für den Stadtrat einen entsprechenden Account bei dem Video-Kanal You-Tube zu reservieren.

Zur Begründung:

Immer mehr Bürgerinnen und Bürger verfügen heute über Internet und die Möglichkeit, auf Videokanälen politische Ereignisse zu verfolgen. Immer mehr Parlamente nutzen dies für ihre Öffentlichkeitsarbeit und zur zeitgemäßen Information der Bürger. Auch auf Anregung der Fraktion PRO KÖLN hat der Rat beschlossen, in geeigneter Weise Videoausschnitte von Ratssitzungen zur Verfügung zu stellen. Seit nunmehr über einem Jahr ist auf dem Gebiet leider kein Fortschritt festzustellen.

Die Fraktion PRO KÖLN bedauert dies, kann aber gegen die Mehrheit der etablierten Parteien hier nur wenig ausrichten. Unabhängig davon, in welcher Form der Bürger per Video Teile der Ratssitzung verfolgen kann, sollten doch zu allererst die technisch-administrativen Voraussetzungen geschaffen werden, das heißt in diesem Fall die Reservierung eines Kanals bei dem weltweit am meisten verbreiteten Videoportal. Bleibt zu wünschen, dass möglichst schnell die Gelegenheit besteht, dass der Bürger ungeschnitten und unzensiert verfolgen kann, wie die Ratssitzungen tatsächlich ablaufen. Die Fraktion PRO KÖLN wird das mit allen möglichen Mitteln unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen  
Gez. Judith Wolter

Gez. Jörg Uckermann